

Parents et tuteurs

Vous pouvez tirer parti de notre Service de Messagerie Texte

Notre conseil scolaire utilise le système SchoolMessenger pour envoyer sur votre téléphone portable des messages contenant diverse information incluant les retards d'autobus et les alertes de sécurité.

Vous pouvez utiliser ce service gratuit en envoyant un message indiquant «Y» ou «YES» au numéro abrégé de notre conseil scolaire:

Pour les numéros **CANADIENS: 978338**

Vous pouvez aussi vous désabonner du service en tout temps, simplement en répondant «Stop» à nos messages.

SchoolMessenger est conforme à la [Student Privacy Pledge™](#), vous pouvez donc avoir l'assurance que vos renseignements sont en sécurité et ne seront jamais donnés ou vendus à qui que ce soit.



Pour les numéros Canadiens:

**Abonnez-vous
maintenant à
partir de votre
téléphone!**



**Envoyez «Y» ou
«Yes» au
978338**

Parents and Guardians

You can take advantage of our Text Messaging Service

Our school board utilizes the SchoolMessenger system to deliver text messages, straight to your mobile phone with bus delays and safety alert.

You can participate in this free service just by sending a text message of “Y” or “Yes” to our school board’s short code number:

For **CANADA-BASED** numbers: **978338**

You can also opt out of these messages at any time by simply replying to one of our messages with “Stop”.

SchoolMessenger is compliant with the [Student Privacy Pledge™](#) so you can rest assured that your information is safe and will never be given or sold to anyone.



For Canada-Based Numbers:

**Opt-In from
your mobile
now!**



**Just send “Y”
or “Yes” to
978338**